
L’UNSA‐FERROVIAIRE n’oublie pas 

les agents de RESEAU 

Paris le 21 Décembre 2021, 

Dans le cadre de la crise sanitaire, l’UNSA-Ferroviaire revendique dans un Groupe 
Ferroviaire qui est qualifié d’Unifié depuis le 1er janvier 2020 par la Loi l’octroi d’une Prime 
Exceptionnelle pour la reconnaissance du travail des agents durant cette période. 

Dans ce cadre, notre Organisation Syndicale a solicité en urgence une audience auprès de 
la Direction de la SA SNCF Réseau. Nous avons été reçu ce jour par la DG RH de Réseau, 
Mme YOON. 

Nous les avons alerté sur le mal être des agents de Réseau, ainsi que du 
manque de reconnaissance de la part de la Direction à leur égard. 

Des axes de réflexion ont été apportées par l’UNSA-Ferroviaire afin de trouver 
des solutions économiques. 

Devant la situation économique de notre S.A., la Direction à confirmé l’impossibilité 
d’octroyer une prime pour 2021. 

Pour autant, devant les arguments de l’UNSA-Ferroviaire, celle-ci n’exclut pas de revoir sa 
position et engagera des discussions des le début de l’année 2022. 

Notre Organisation Syndicale, se prépare d’ores et déjà à ces futures échéances et mettra 
tout en œuvre pour permettre aux salariés d’être reconnus à leur juste valeur. 

L’équipe UNSA-Ferroviaire Réseau 


